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Коллектив смены № 2 цеха 226 заводе бытовой химии один 
из передовых на предприятии. В прошлом году рабочие сме
ны приложили максимум усилив для форсированного выпол
нения плановых заданий по выпуску стирального порошка. 
Их труд увенчался успехом — было выдано 10 т продукции 
сверх плана. В эту трудовую победу внесла свой вклад и опе
ратор смены № 2 Роза Михайловна Войкина.

На снимка: Р. М. Войкина. Фото А. МАКЕКО.

16 мая в нашем колхозе 
каждый был занят своим де
лом: а поле, на фермах, до
ма. Когда налетел сильный ве
тер, огонь от сжигавшегося 
мусора перекинулся на дома. 
За 40 минут сгорели дома, 
хозяйственные постройки,
скот, личный транспорт, нажи
тый многими годами труда 
колхозников.

Ранним утром состоялось 
экстренное выездное правле
ние колхоза в бригаде № 5 
деревни Воробьевка. Людей 
не оставили в беде. Населе
ние колхоза помогало чем мо
гло: одеждой, продуктами,
обувью, домашней утварью. 
Колхоз выделил по 250 руб
лей на каждого члена семьи, 
по 1 тонне картофеля, по 5 
центнеров комбикорма, помог 
в приобретении скота. Почти 
все бригады уже вышли на

заготовку леса для строите
льства жилья.

Не остались в стороне от 
беды и наши шефы—коллек
тивы коксогазового завода 
(руководитель О. А. Гурен- 
ков) и цеха связи (руководи
тель А. Луценко), собрали в 
коллективах и отправили на
шим пострадавшим все необ
ходимое: обувь, одежду, ут
варь, постельные принадлеж
ности, полотенца и т. д. Цен
тральная лаборатория АТП 
(руководитель Корпяк Б. Ф .) 
собрала пострадавшим 561 
рубль.

Большое спасибо за вашу 
доброту. Низки* поклон вам 
за милосердие.

Н. ШИЛЬНИКОВА, 
председатель профкома 

колхоза имени Каландари- 
швили Боханского района.

Пополняется фонд милосердия
Городской Соает народных депутатов, президиум, испол

ком горсовета благодарят граждан и трудовые коллективы, 
которые внесли свой вклад в фонд милосердия в связи с по
стигшим аигарчан 16 мая бедствием.

Мы продолжаем публиковать список тех, кто 
взносы на расчетный счет 000700467:

Кооператив «Полимер» — 
2000 руб., мехколонна № 30 — 
2000 руб., централизованная 
бухгалтерия NS 2 при ПТУ-35 
— 200 руб., Панкратова Ирина 
Петровна, 15-й мр-н-9-105 — 
10 руб., Артемьева Александра 
Степановна, 12-13-29 — 25
руб., кооператив «Юпитер» — 
1000 руб., кооператив «СЭТ»— 
80 руб., отдел Юго-Западного 
Промстройбанка — 80 руб., 
кооператив «Лето» — 200 руб., 
кооператив «Банк информа
ции» — 40 руб., трамвайное 
управление — 2000 руб., коо
ператив «Резонанс» — 1000

руб., кооператив «Ремонтник»
— 500 руб., головной книжный 
магазин — 1000 руб., произ- 
водственныз кооператив 
«Энергия» — 500 руб., произ
водственный кооператив «Ини
циатор»— 1500 руб., УК 272-14
— 2300 руб., городская типо
графия — 886 руб., совет 
ВОИР ПО АНОС — 300 руб., 
кооператив «Заряд» — 1000 
руб., областное управление 
инкассации—5000 руб., проф
ком АМУ треста Востокэнер- 
гомонтаж — 1000 руб., коо
ператив «Современник» — 
1000 руб., хозрасчетная поли

клиника горбольницы № 1 — 
1000 руб., городской совет ве
теранов войны и труда — 
1000 руб., комитет ВЛКСМ у 
равления строительства — 100°

&уб., завод КВОиТ—2000 руб 
ЭК-5 ПО АНОС — 80 руб., 

детский сад № 105 — 65 руб., 
ЖЭК-4 ПО АНОС — 90 руб., 
ИВЦ урса — 35 руб.. тр^ст 
ЖКХ — 38 руб., детское уч
реждение № 109 — 25 руб 
ЖЭК № 8 ПО АНОС — 19’ 
руб., ОКБА — 167 руб., кино- 
прокат — 200 руб., ИНУС — 
742 руб., ремонтная служба 
цеха 10 АЗХР — 200 руб. 
ателье «Люкс» — 426 pv6 , 
орс АЭХК — 359 руб., Ангао- 
ский территориальный коми
тет по охране природы — 134 
руб.

На общую сумму 3649 руб
лей внесли взносы следую

щие коллективы и отдельные 
граждане: СПТУ-30, магазин 
№ 14, «Аэлита», ТЭЦ-9, театр 
кукол, нотариальная конт<. та, 
садоводство «Дзержинец», i-y 
№ 102 ПО АНОС, служба 
энергетиков АЭХК, юридичес
кая консультация, химзавод, 
Хитич Т. С., ателье «Рубин», 
школа № 6, ГК ВЛКСМ, ЖЭУ- 
4 треста жилищного хозяйства, 
орс АНОС, столовая № 1, На
гул Н. Е., Гранак Д. Г., д-у 
№ 74, Шевченко 3. И., Ивано
ва А. А., Бузинская В. И., 
Еланцева В. Н., Чеботаревская 
Е. И., Милицкая И. И.

На общую сумму 584 рубля 
внесли также взносы коллек
тивы и граждане: Пушкица
Л. Г., Илюшкины, Ларины, Па- 
насенко Н. Н., детские ясли 
АЭХК, Андреева С. 3., Кошкин 
Б. Ю., Диденко А. С., Диме- 
нок В. В., Торбин Б. И., Ло
ренц Э. Н..

Публикация списка будет 
продолжена.

ЧЕХОВ (Московская об
ласть). Первых пациентов 
принял санаторий-профилем- 
торий завода «Г идрост ель-
конструкция». За 1ри летних 
месяца бодее ста школьников 
с ослабленным здоровьем 
пройдут здесь полный цикл 
лечебно - оздоровительных 
процедур: массаж, ванны,
физиотерапию. Важно, что 
вместе с детьми в профи
лактории смогут поправить 
здоровье и родители.

по стране

Ап. К произвСОЧИ. К производству чая 
из листа нового урожая ирп- 
ступило объединение к р а с 
нодарский чай». Поздняя ве
сна почти на месяц отодви
нула сроки работ. Однако на 
качество сырья погода ее 
повлияла. В этом году чай 
будут перерабатывать по но
вой технологии. От классиче
ской она отличается тем, что 
листья превращают в «кашу», 
а потом прессуют е гранулы. 
В результате чай получается 
высокого качества, в нем со
храняются полезные вещест
ва. И еще одна новинка: объ
единение налаживает произ
водство напитка аХоподмШ 
чай». Он будет готовиться из 
грубых листьев растений.

ОРДЖОНИКИДЗЕ. На кру
глосуточный режим работы 
перешли хозрасчетные мелио
ративные отряды степных и 
предгорных районов Север
ной Осетии, начавшие массо
вые вегетационные поливы 
кукурузы. В работу включе
ны все крупные ороситель
ные системы, водозаборные 
и распределительные стан
ции, дождевальные установ
ки. Они подают воду горных 
рек на плантации, где обра
зовался дефицит влаги. Не
обходимый запас воды полу
чат более сорока тысяч гек
таров угодий.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Первый организационный 

пленум ГК КПСС состоится 1 ? 
июня в 16 часов в конференц- 
зале ГК КПСС.

В повестке дня: выборы
бюро ГК КПСС, утверждение 
постоянных комиссии и рабо
чих групп горкома партии 

ГК КПСС.

С сессии горсовета
День  

тринадцатый
Все-таки есть в зтой цифре что- 

то роковое. День тринадцатый 
был, пожалуй, самым тяжелым 
днем в.течение всей сессии. 
Временами она заходила в такой 
безвылазный тупик, что, казалось, 
при всем желании из него на 
выйти. «Парламентский кризис»? 
Вообще, вольно или невольно 
наша сессия копирует съезды 
народных депутатов. В мини-мас- 
штабах, конечно. Вот уже и в 
знак протеста сессию покидают, 
как вто случалось на Съезде Со
юза.

Впрочем, повод для недовольст
ва был серьезный. По повестке 
дня предполагалось обсудить и 
утвердить структуру и регламент 
исполкома, кандидатуры замести

телей, заведующих отделами — 
короче, все штаты исполнитель
ного комитета. Однако проекты
структуры и регламента депутаты 
получили не заранее, а день в 
день. Поэтому резонно прозву
чал вопрос о том, как можно 
обсуждать структуру и регламент, 
не познакомившись с ними дета
льно, не «обкатав» в постоянных 
комиссиях, не продумав встреч
ных предложений.

С другой стороны, предложе
ние исключить эти
пункты из повестки дня вызвало 
возражения, сводившиеся к од
ному — нельзя растягивать сес
сию до бесконечности. Вообще, 
ситуация, когда доводы как «за», 
так и «против» почти уравновеши
вают друг друга. Может быть, 
поэтому при голосовании за ут
верждение повестки с включе

нием вопросов обсуждения стру
ктуры исполкома, кандидатур за
местителей еле-еле набрали по~- 
стое большинство — 75 голосов.

Председатель исполкома В. В 
Колытько в своем выступлении 
достаточно откровенно сказал о 
том, что предложить совершенно 
иную структуру он пока не мо
жет. К слову, не было и альтер
нативных проектов ни от депу
татских групп, ни от самих депу
татов. Можно сказать, что на рас
смотрение была вынесена уже 
существующая структура старого 
исполкома с небольшими изме
нениями, ничего принципиально 
не меняющими. Правда, призы
вая принять структуру за осно
ву, В. В. Копытько предлагал не 
превращать ее в некую застыв

шую форму. Тем не менее и в 
вопросах председателю исполко
ма, а потом и в начавшемся об
суждении настойчиво повторя
лась мысль — структура сырая 
даже для принятия ее как вре
менной. Предложение депутата 
т. Овчинникова о прооаботке 
структуры в комиссиях, на. пре
зидиуме и с учетом замечаний 
еще раз председателем испол
кома — набрало большинство 
голосов.

Вопрос по срокам — как дол
го проводить обсуждение в ко
миссиях — ставился на голосова
ние отдельно. Три предложения— 
неделя, две недели и перенесе
ние обсуждения структуры на 
вторую сессию — не набрали 
необходимого большинства. По
скольку больше предложений не 
было, сессия зашла в тупик. И 
если был выход нэ него, то это 
переголосовка, которая в конце 
концов привела к тому, что про
шло третье, и, на мой взгляд, 
самое неудачное предложение — 
о перенесении утверждения 
структуры на осень.

Кстати, дельное предложение 
В. А. Подскочина о безотлагате
льном создании экологического 
отдела при исполкоме уперлось, 
как в стену, в эту самую ситуа 
цию, которую депутаты создали 
своими руками. С одной сторо
ны — уже проголосовали за пе
ренос рассмотрения структуры, с 
другой — вопрос о создании но
вого отдела — структурный воп
рос. Его тоже на осень? А если, 
по словам Подскочина (и мотивы, 
по-моему, всем понятны), это не 
терпит отлагательств?

Поименное голосование по дан
ному вопросу (треть депутатов на
стояла на поименном голосова
нии) перенесено на следующий 
день. А этот завершился обсуж
дением и утверждением четыре > 
заместителей председателя ис
полкома: В. А. Непомнящего
В. А . Вишнякова, А. Г. Никифо
рова, Г. А . Ковтуновой.

А. КОКОУРОСА
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« Л  новизна смоняет иоенз- 
ну* — пушкинские строки 
вернее всего, на мой взгляд, 
определяют калейдоскоп сес
сионных будней. Казалось, 
пиковым событием по накалу 
страстей, по новизне станут 
выборы председателя Совета, 
но нет — обсуждение вопро
са по формированию комис
сий идет еще напряженней, 
еще мэобычней. Однако сле
дующий тур обсуждений —по 
вопросу о печати — и эту но
визну делает не очень новой 

Тем не менее ■завершив
шийся формированием комис
сий и президиума Совета этап 
очень важен для последую- 
щей работы. Поэтому не
сколько вопросов заместителю 
председателя Совета В А 
Соболеву.

Д Н Я -Н А  КОМИССИИ

— Вопросы по формированию 
комиссий, выборам их председа
телей заняли два дня сессии. 
Обсуждение данных вопросов 
шло нелегко. Чем это объяс
нить!

— В городском Совете обоа- 
эовано 12 постоянных комиссий. 
У каждой четко определенны* 
задачи. Но, кроме способностей 
по организации работы постоян
ной комиссии, компетентности в 
тех вопросах, что она решает, к 
претендентам предъявлялись

требования еще и как к членам 
формируемого президиума Со
вета.

Кандидатуры председателей
выдвигались на заседаниях пос
тоянных комиссий, рассматрива
лись оргкомитетом и предлага
лись председателем Совета на 
сессии. Сессия экзаменовала 
каждого претендента. Сложно 
проходило голосование — на 
заседаниях присутствуют 160— 170 
депутатов из 200, а чтобы быть 
избранным, надо получить более 
100 голосов. Депутаты не стали 
обсуждать тех кандидатов, кото
рые отсутствовали на заседании. 
Это говорит о том, что каждый 
депутат при голосовании хотел 
иметь свое мнение о претенден
тах.

— Как шло формирование ко
миссий! Раньше бывало, что в 
комиссии по народному образо
ванию 40 процентов строителей и 
наоборот. Удалось ли этого избе
жать сейчас!

— Формирование постоянных 
комиссий проводилось исходя 
исключительно из личных поже
ланий депутатов. Поэтому в со
ставе каждой достаточно специа
листов для плодотворной работы. 
Численный состав комиссий не

регламентировался. Некоторые 
депутаты пожелали работать в 
двух комиссиях.

—• Что нового появится ■ их 
ребото! К я кие проблемы будут 
решаться!

— Пока об этом говорить ра
но. В комиссиях идет организа
ционная работа. Утверждаются 
заместители председателей, сек
ретари.

На комиссиях заслушиваются 
отчеты заведующих отделами, 
управлениями исполкома — это 
часть работы по созданию нового 
исполкома. Некоторые комиссии 
включились в работу по ликвида
ции последствий стихийного 
бедствия. С 17 мая, например, 
заработала комиссия по социаль
ной защищенности граждан 
(председатель Зарубин О. Н.), 
соцзаконности и правопорядку 
(Рубцов С. В.).

— Временная комиссия по 
льготам и привилегиям — дань 
моде или действительно насущ
ная потребность!

— Да, такая комиссия создана 
по предложениям депутатов. Си
стема льгот существует, и вряд 
ли кто-то посягнет на льготы и 
привилегии, которые даны вете
ранам войны, многодетным се-

----------------------- И Н Т Е Р В Ь Ю

мьям, кормящим матерям. Но 
постоянно возникают разговоры 
и высказываются различные мне
ния о другого вида привилеги
ях: спецбольницах для аппарата 
власти, спецраспределителях для 
избранных, спецдачах. Правда, 
мне в Ангарске таковые неиз
вестны, но тем не менее вопрос 
должен быть предан гласности, и 
если комиссией будут обнаруже
ны какие-либо формы необосно
ванных льгот и привилегий, счи
таю, Совет примет однозначное 
решение о их прекращении.

— И наконец самое загадоч
ное формирование нашего Со
вета — президиум, который сей
час полностью доизбран. Задачи, 
цели президиума! Как будут рас
пределяться обязанности между 
его членами!

— Президиум Совета сформи
рован полностью и приступил к 
работе. В него входят все пред
седатели постоянных комиссий, 
председатель Совета, его заме
ститель, а всего 17 депутатов. 
Деятельность президиума опре
делена утвержденным Советом 
регламентом.

Президиум городского Совета 
народных депутатов:

— созывает сессии городского

Совею, обеспечивает их подго
товку и проведение;

— организует работу с напева» 
ми избирателей;

— периодически эеслушивает 
руководителей исполкоме о их 
деятельности по выполнению ре
шения Совете;

— организует работу постоян
ных комиссий;

— разрабатывает проекты ре
шений для вынесения их на сес
сию и контролирует выполнение 
принятых сессией решений, а так
же выполняет еще ряд возло
женных на него Советом задач. 
Он подотчетен только сессии Со
вета и в период между сессиями 
является его руководящим орге- 
ном.

С момента создания президиум
городского Совета провел три 
заседания. Были приняты реше
ния по кандидатурам председе- 
теля исполкома и председателя 
комитета народного контроля. 
Предложенные президиумом
кандидаты избраны на сессии. 
Рассмотрены вопросы и подго
товлено решение по ликвидации 
последствий стихийного бедствия 
в поселке Китой; вопрос о при
остановлении решения исполкома 
о строительстве базы МСУ-42 а 
поселке Шеститысячник; обста
новка в торговле в связи с воз
росшим спросом на продукты и 
товары и меры по ее стабилиза
ции и другие.

А. КАЮР.

К ВОПРОСУ О ПЕЧАТИ

НЕЗАВИСИМОСТЬ...
ОТ КОГО?СУБЪЕКТИВНЫЕ 

ЗАМЕТКИ
Что же это такое? Как толь

ко собираюсь писать о нашей 
сессии, словно оцепенение 
находит. Потому что сразу 
вспоминается: «Почему вы
так сдержанно пишете? Сухая 
информация и никаких оце
нок... Щадите нас?» — спра
шивают на сессии одни. «Зна
ете, нам ваши эмоции не ну
жны, давайте объективную ин
формацию», — говорят дру
гие. Третьи... Четвертые... На
чинаю подозревать, что в са
мо слово «объективность» ка
ждый вкладывает какой-то 
свой смысл. «Пишите только 
правду», — одаривают сове
том.

Боюсь, что в нынешней си
туации и правда у всякого 
своя.

Предупреждаю: все ниже-
написанное — это только мое 
мнение, ре претендующее на 
«истину в последней инстан
ции» и вызванное желанием 
высказаться по вопросу, не
посредственно меня как га
зетчика касающегося. Имею в 
виду вопрос о печати.

...У меня звенело от волне
ния в ушах, когда председа
тель счетной комиссии зачи
тывал итоги поименного го
лосования. (Напомню: голосо
вали за 2 варианта — сделать 
газету органом Совета или ос
тавить как есть). Представила 
себе — прихожу назавтра на 
работу и говорю: «Ну вот,
ребята, теперь мы — совет
ские...». Или — в зависимости 
от результатов: «Нет, остались 
мы, ребята, партийно-совет
скими». И «ребятам» ничего 
не останется, кроме как раз
водить руками или почесывать 
в затылке на манер салтыко- 
во-щедринских героев: «Вот
тебе, бабушка, и Юрьев день».

Результаты голосования да
вали все же какую-то надеж
ду. Хотя бы на то, что нами 
распорядятся, выяснив все-та
ки и точку зрения работников 
редакции. А то, право, ситуа
ция смешна до слез или гру
стна до смешного: искреннее 
желание депутатов иметь не
зависимую демократичную 
газету, осуществлялось такими

вот недемократичными мето
дами.

Сколько копив уже сломано 
по поводу того, кому должна 
принадлежать печать! Увере
на, будет сломано еще боль
ше, прежде чем дойдем до 
такого положения прессы, ко
торое характеризуется словом 
«независимость». Пока же — 
проблемы, вызванные не сто
лько «состоянием умов», ско
лько состоянием экономиче
ским — полным завалом в 
полиграфической и лесобу
мажной промышленности. «Ре
сурсы вдвое меньше реаль
ных потребностей», — таково 
заключение ответственного ра
ботника Госснаба СССР И. 
Харитонова («Известия», 22.05. 
90, статья «Гласность в плену 
дефицитов»).

Если заключение ответствен
ного работника применять к 
нашей конкретной ситуации, 
то очевидно: появление в го
роде газет различных направ
лений очень проблематично.

Что делать?
«Передать газету Советам», 

— утверждают 98 депутатов. 
Некоторые уже имеют кон
кретные рекомендации на 
счет того, что же должно пе
чататься в советской газете— 
жители города будут обра

щаться через нее к своим де
путатам, а депутаты — вести 
с ними диалог. (Только вот 
захотят ли наши читатели изо 
дня в день читать диалоги — 
даже с депутатами?)

Небольшая дискуссия, раз
вернувшаяся в фойе после пе
рерыва, кое-что проясняет и 
для меня:

«Вы слишком мало даете в 
газету о сессии. Маленькие 
информационные заметки... 
Вы должны давать больше!»

Пытаюсь объяснить, что 
практически это невозможно, 
да и в общем-то никому из 
депутатов я ничего не долж
на — не слушают. Вот так — 
обязана, должна...

«Партийный диктат угнетает», 
— откровенно говорят неко
торые из них. Чем же, инте
ресно, диктат «советский» бу
дет отличаться от «партий
ного»?

— Газета как орган Совета 
дабт равные возможности 
всем партиям, всем политиче
ским течениям публиковать 
свои взгляды и позиции, по
лемизировать, обсуждать раз
личные вопросы, — довелось 
услышать на сессии. Попыта
лась представить себе нашу 
газету, в условиях многопар
тийности осуществляющую

равные права: на первой 
странице— воззвание анархо- 
синдикалистов, на второй — 
платформа свободных христи
ан, на третьей... А может, по
заботиться только об одном 
праве, которое как-то позабы
лось в пылу дискуссий—пра
ве читателя на разнообраз
ную интересную информа
цию и праве журналиста эту 
информацию разыскивать и 
публиковать?

Я обеими рукеми за то, что
бы наш печатный орган был 
прежде всего независимым — 
ни от партийных влияний, ни 
от мнений различных групп в 
Советах. Я за одну-единствен- 
ную зависимость — от нашего 
читателя.

Как яичко к Христову дню, 
подоспел к обсуждению воп
роса о печати на сессии го
родского Совета майский но
мер «Комсомольское правды» 
со статьей «Это сладкое сло
во «свобода». Дискуссии, по
добные нашей, ведутся не 
только в Ангарске. Какой же 
быть прессе, от кого зави
сеть? А такой, чтобы быть 
«подотчетной только закону, 
действующей только во имя 
закона, и не обязанной ничем 
никакому правительству».

А . КОКОУРОВА.

МНЕНИЯ, МНЕНИЯ
Кек мы уже сообщали, де

путаты поименно голосовали 
за два решения по вопросу о 
■ечвти. Сегодня знакомим с 
мнениями некоторых из них.

В. Н. БАБАТЕНКО, депутат 
от 189 избирательного округа:

— Мне, например, абсолют
но безразлично, чьим органом 
является газета. Безразлично, 
так как считаю: чьей бы она 
ни была — советской или 
партийной — диктат в той или 
иной форме будет сохранять
ся.

Смущает правомочность по
добного решения — сделать 
газету только органом Совета. 
Я не услышал достаточно обо
снованных доводов в пользу 
этой точки зрения.

В идеале в городе видится 
наличие множества газет, в 
том числе сугубо советских, 
партийных. Они наверняка 
будут иметь свою аудиторию, 
отражать определенные проб
лемы. Но, наверное, наиболь
шую аудиторию соберет та га
зете, чьи журналисты будут 
независимы в своим мнениях 
как от партий, так и от парла
ментских групп. Городу нужна

именно независимая газета.
А. И. Пыжьянов, депутат от 

157 округа:
— Голосовал за то, чтобы 

сделать газету только органом 
Совета. Поясню позицию. Во- 
первых, считаю, что газета 
должна быть городской, то 
есть принадлежать городской 
власти. И не понимаю, почему 
партийные работники борются 
за то, чтобы оставить «Знамя 
коммунизма» органом город
ского комитета партии и гор
совета, ведь коммунистов в 
Советах большинство, зна
чит, они и так имеют больше 
возможностей проводить свои 
идеи через существующий 
механизм власти.

Требование убрать из-под 
заголовка слова «орган Ан
гарского городского комитета 
КПСС» — в данной ситуации 
требование политическое. Но 
я за то, чтобы газета была не
зависимой от каких-либо по
литических течений. А вот че
рез существующий механизм 
власти те или иные партии, 
завоевавшие определенное 
количество депутатских мест, 
могут проводить свои идеи.

В принципе, совсем не про
тив собственно партийной пе
чати. Очевидно, и она нужна, 
и в конце концов у каждой 
партии будет свой печатный 
орган. Но непременно на
ряду с существованием неза
висимых газет.

И. С. Плеханова, депутат от 
182 избирательного округа:

— Я депутат, но я к тому 
же партийный работник, идео
лог. Это, конечно, не первая 
причина, объясняющая, поче
му я голосовала за то, чтобы 
оставить газету органом и ГК 
КПСС, и Совета народных де
путатов. И в то же время 
причина немаловажная — ведь 
суть в том, чтобы оставить • 
самую многочисленную в го
роде политическую организа
цию без печатного органа.

Следует помнить и о том, 
что любой Совет должен дей
ствовать на основе права и 
законности. Поэтому без 
изучения всех обстоятельств, 
без знания юридических тон
костей, без совета с журна
листами, работниками управ
ления по печати — то есть 
теми, кто имеет непосредст
венное отношение к средст
вам массовой информации, 
принять законное решение, не

ущемляющее ни чьи права, не
возможно.

Видимо, прав один из де
путатов, заметивший, что такая 
постановка вопроса — от на
шей бедности. В городе дол
жно быть много изданий, 
принадлежащих различным 
организациям. Ну а пока та
кого нет, пока не принят За
кон о печати, регламентирую
щий все стороны деятельности 
средств массовой информации, 
у газеты должно быть по-пре
жнему два учредителя.

Ю. Б. Фурсов, депутат от 
138 избирательного округа:

В результате напряженной 
борьбы на Съезде народных 
депутатом СССР изменена 6 
статья Конституции СССР и 
объявлена многопартийная 
система. Но до сих пор ком
мунистическая партия не же
лает добровольно потес

ниться у руля управления го
сударством.

Вот и у нас в городе сло
жилась такая же ситуация.

Вся власть должна принад
лежать Ангарскому городско
му Совету, в который входят 
коммунисты, члены ВЛКСМ, 
беспартийные, члены полит- 
клуба, представители «зеле
ных» и т. д ., т. е. представи

тели различных групп населе
ния. Борьбу за свое влияние 
в Советах, за власть в городе 
все партии и течения должны 
проводить на демократической 
основе внутри Советов и пу
тем борьбы за голоса изби
рателей.

И конечно же, Советы, от
ражающие все взгляды и мне
ния, должны иметь свою газе
ту, неподвластную никаким 
партиям. Ангарский же ГК 
КПСС должен проводить свою 
линию в жизнь города через 
депутатов-коммунистов, а не 
ставить себя на одну ступень
ку е Советами, а тем более 
выше (подчеркнуто депута
том].

Идет борьба между *Лэвым 
демократическим мышлением 
и отжившими понятиями. Ста
рое упорно цепляется, не хо
чет уходить из жизни. Но на
до отдать должное — многие 
коммунисты проголосовали за 
передачу газеты Сбветам.

Вопрос о газете принципи
альный. Его можно поставить 
так: или мы начнем движе
ние вперед по пути развития 
демократии, или пойдем 
вспять. Третьего не дано.

__________
— .........
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БУДЕТ ЛИ ВОПЛОЩЕНО?
24 декабря 1989 года Съезд народных депу

татов СССР принял постановление «О полити
ческой оценке решения ввода советских войск 
в Афганистан в декабре 1979 года».

В постановлении, в частности, сказано, т о  
народные депутаты поддерживают политоценку, 
данную Комитетом Верховного Совета страны 
по международным делам, и считают, что ре
шение о вводе войск в Афганистан заслуживает 
морального и политического осуждения.

Депутаты поставили вопрос о создании Ко
миссии по делам бывших военнослужащих кон
тингента советских войск в Афганистане.

Совету Министров страны было поручено 
разработать госпрограмму, направленную на 
решение вопросов, связанных с устройством 
жизни и быта бывших военнослужащих и дру
гих лиц, входивших в состав контингента наших 
войск в Афганистане, а также семей погибших 
воинов.

В нашем городе еще в начале 1987 года бы
ли разработаны и утверждены в горкоме пар
тии и в исполкоме горсовета мероприятия nb 
улучшению социалыю-бытовых условий, привле
чению к воспитательной работе воинов-интер- 
националистов, по увековечению в г. Ангарске 
их подвигов.

Сегодня в нашем городе более ста воинов- 
интернационалистов.

Профсоюзным комитетам больших трудовых 
■оалективов (АНОС, стройка, АЭХК) было по
ручено обеспечивать вне очереди путевками 
иш санаторно-курортное лечение и в профилак
тории воинов-интернационалистов.

В музее боевой и трудовой славы города 
оформляется специальная экспозиция, посвя
щенная «афганцам», создан городской клуб 
воинов-интернационалистов, в школах, где учи
лись «афганцы», открываются мемориалы и 
стенды.

Афганистан — это наша боль и горечь. Но 
это и солдатские подвиги, память о которых 
священна.

Ангарский горсовет еще год назад принял 
решение об увековечении памяти ангарчан, по
гибших в Афганистане. Для увековечения па
мяти Комкова, Басалаева, Потапова, Жданова, 
Юрченко решено было соорудить обелиск. А 
в одном из решений горсовета рассматривался 
вопрос о названии улиц Ангарска именем не
скольких героев-афганцев.

Будет ли это решение воплощено в жизнь?

© СЛОВО ДЕПУТАТА

К ВОП РОСУ 
О ЦЕНАХ

Не так давно «Знаменка» 
опубликовала материал о 
деятельности кооперативов, 
занимающихся извозом. В 
нем, в частности, говорилось 
о том, что самодеятельные 
таксисты берут непомерно 
высокую плату вопреки по
становлению горисполкома, в 
котором цена за проезд од
ного километра составляет 20 
копеек.

В отношении высокой платы 
согласен целиком и полно
стью. Она дискредитирует 
кооперативное движение. А 
вот с выводами статьи, вер
нее с призывами к ангарча- 
нам, не согласен. За долгие 
годы нас столько раз при
зывали бороться по самым 
различным поводам, что се
годня мы воспринимаем это 
как обычную говорильню, ко
торая всем изрядно надоела 
Нужны дела, конкретные 
предложения.

Давайте, оттолкнувшись от 
частного такси, взглянем по
шире на ценовую политику в 
городе. Почему у нас цены 
растут, как тесто на дрож
жах? Да прежде всего пото
му, что ценообразование в 
городе пущено на самотек 
Нет за ним хозяйского до
гляда.

По тем же такси. Разве в 
горисполкоме, принимая по
становление, не гнали, что v 
частников нет счетчиков* А 
раз нет, то оплата по кило
метражу заранее была обре
чена на провал. Не проще ли 
было пойти по пути введения

жестких тарифов. Ангарск — 
город по площади неболь
шой. Определить в нем пять- 
шесть основных маршрутов 
с установлением твердой так
сы не составляет труда. И 
все это затем широко об
народовать, чтобы каждый 
знал, что, например, от же
лезнодорожного вокзала до 
микрорайонов плата за про
езд составляет три рубля. И 
тогда не будет таких ситуа
ций, когда пассажир спраши
вает у водителя, сколько он 
должен за проезд, а тот ему 
отвечает: «Сколько не жал
ко».

Но такси — это полбеды, 
не каждый день мы на нем 
раскатываем. Пенсионеры же. 
другие малооплачиваемые ка
тегории ангарчан вообще . к 
ним не подступаются, Для 
них гораздо важнее цены на 
продукты. Не секрет, что в 
овощных магазинах города 
днем с огнем не найдешь 
свеклы, соленых огурцов. Ква
шеная капуста, картофель пе
риодически то появляются, то 
исчезают. Куда мы тогда 
идем? На рынок, к частнику 
К той самой бабусе, у кото
рой и в мае вилок капусты 
как будто только что снят с 
грядки. Однако бабуси эти, 
пользуясь бесконтрольностью, 
мало-помалу превратились в 
таких спекулянтов, каких свет 
не видывал.

Килограмм квашеной ка 
пусты они продают прямо- 
таки за баснословную цену

за три рубля. Пришлось 
понаблюдать, как накануне 
праздника ангарчане подхо
дили к прилавкам и, почесав 
затылки, отходили не солоно 
хлебавши. Нередко возника
ли словесные баталии. В раз
гар одной из них я подошел 
и спросил у торгующих, кто 
установил им такие цены?

— Никто, — прозвучал от
вет, — мы сами установили. 
А что вы на нас нападаете? 
У нас тут начальство ходит и 
ничего не говорит, а вы на
седаете? Не хотите — не бе
рите.

Сколько помню, в Ангар
ске бранили за спекуляцию 
«торговцев с юга», которые 
заламывали цены за фрукты. 
В настоящий момент домо
рощенные торговцы их «пе
реплюнули» с лихвой. Судите 
сами. Если килограмм отлич
нейших яблок можно купить 
за пять рублей, то двухлитро
вую банку соленых огурцов 
меньше чем за восемь руб
лей не приобретешь. А по
смотрите, как резко подско
чила цена на картофель!

Не вдаваясь в дальнейший 
анализ роста цен в городе, 
а делать это можно до бес
конечности, хочу еще раз 
подчеркнуть: время призывов
прошло. Настала пора дей
ствия, нельзя сидеть и ждать 
у моря погоды. Так ведь мо
жно досидеться до того, что 
за килограмм капусты пенси
онеру придется выкладывать 
всю пенсию. И выложит, если 
сегодня не остановить «ба
бусю» и всех тех. кто гребет 
под себя, кто, кроме личной 
наживы, ничего другого не 
знает и знать не желает.

И. ЖАРМИКОВ,
депутат горсовета по
103 избирательному окру
гу-

Публикует «ПАТРИОТ»

HbJ ^ hT wJ U s).____
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ЧЕРЕДЬ в десяток пат- 
^  ронов выскочила из при

емника пулемета желтыми 
гильзами. Идущий впереди 
афганец доли секунды смот
рел в сторону Коробова, а 
затем, гортанно вскрикнув, 
выбросил в сторону заставы 
руку и упал между камней. 
Взрыв гранаты ударил обжи
гающей и тугой волной пря
мо в лицо капитана. Падая 
назад, Коробов успел заме
тить, как оседает на дне 
траншеи Жарков. Из-под кас
ки на куртку брызнули крас
ные капли крови. Поднятая 
желтая пыль запорошила 
глаза. В голове застучали 
стеклянные молоточки.

Пытаясь встать, Коробов 
боднул головой стенку окопа. 
Каска, соскочив, шлепнулась 
на серую гальку. Шаря не
зрячими пальцами, он пы
тался найти упавший рядом 
автомат. Вокруг него все сто-

такт уверенным шагам. Смуг
лые бородатые лица напря
жены от подъема и тяжести 
оружия. Он медленно наво
дит носик прицела в послед
него, который, сильно приги
баясь, тащит плиту миноме
та. Сейчас пунктирная трасса 
очереди зацепит его и уйдет 
вправо, прошивая идущих 
впереди.

Те, кого она не поразит, 
не поймут сразу, что же про
изошло. Они попытаются 
обернуться и потеряют пос
ледние секунды жизни. Ему 
хватит этого, чтобы «духи» 
навсегда остались лежать 
здесь. Но что это? В прием
нике ленты нет! Он судорож
но дергает спуск и затвор. 
А бабаи исчезают в горном 
мареве. Крик проклятья за
стыл в горле. Нет! Нет! Нет, 
они должны умереть и не 
уйти! Поздно...

...Его командирская бээм- 
пэшка влетает в кишлак. Сте
ны глиняных дувалов рассту
паются по сторонам кривова-

В. ВЫБОРОВ

СКОЛЬКО ж ить
ОСТАЛОСЬ...

РАССКАЗ
и»

нало от захлебывающихся той улочки. Впереди из-за
автоматных очередей. поворота выбегает полураэ-

Перекрывая треск стрельбы, детый чел°» в,<- В Р^терян- Г к к ' ности остановился перед на-
несколько раз бухнул мнно- двигающвйся машинойР я Цел-
мет отрывисто загукала го л о в е  о а зв яза л в сь  и
пушке с БМП. Нвконец, . с т . . ,  Гв е с и л ,с ь  лвн то й  н Г  г РУД ь. В 
Корюбов увидел стремитель-
но нарастающие фигуры «ду- ^ томат. Иэ.илистая строчка 
хов». Все, сомнений не было. башенного пулемета рвет 
Его опять, как последнего на его 6 Г £
пацана, чуть не провели. Боль и ужас смерти корежат

Присев, Коробов зацепил лицо человека. Он падает 
шершавую ручку автомата, навзничь в дорожную пыль 
Почти в тот же миг над ним, родного кишлака. Прямо к 
как ангел с неба, взлетел нему мелькает чья-то тень. О, 
моджахед. Капитан рванул в боже! Это женщина. Она под- 
одно касание предохранитель хватывает отлетевший авто- 
и спусковой крючок автома- мат и, подняв его на уровень 
та. АКС забился в его руках... груди, стреляет в них тягучи- 

p. ми толчками очередей. Он
Первое, что увидел ва по- ит водитвлю. „Сергиеико!

воротом, это спину и шеве- вперед1».
лившиеся бугры лопаток «ду- г  г
ха», из-за них мелькнуло бе-  ^ ___
лое, как мел, лицо Васнецо-
ва. Только сейчас Коробов г р  0 ЛЬКО на четвертый
понял, что же происходит. 1  он в„  свбя
Прижав замполита к бруст- Б вь| нур иэ черной

реРнУно билГ0.РгЛо°'кинж.Тл о ^ ЭП : :  Г л ^ л с Г Г с в о е ^ Г  т Т у ' 
рехватив АКС за обжигаю- * ’ бинтами,У ГЛЯд я в
щии ствол, как топор, Коро- потоло* <*близал ^ 0рш?ВЬ1М

языком потрескавшиеся губы 
и попытался услышать свой 
годос, но из груди вырвался 
хрип. Мысли ворочались в 
голове тяжелыми глыбами:
«Где я? Что с заставой? Ра
дист, связь...».

бов обрушил автомат на за
тылок моджахеда.
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Т> АЦИЯ, рация... рация», 
— как эхо дальнего

На вопросы он получил от-

© В ВЫСТАВОЧНОМ ЗАЛЕ МУЗЕЯ

цшвнш тинам
В выставочном зале Ангар- ца и ряд других. Эти расте- Посетив выставку, вы мно-

ского городского музея от
крылась выставка «Лекарст
венные растения Восточной 
Сибири».

Среди них выделяются рас
тения, которые можно отне
сти к домашним лечебным 
средствам. Это прежде всего 
растения, обладающие пото
гонным и жаропонижающим 
действием, отхаркивающие и 
мягчительные средства, сла
бительные, желчегонные, вя
жущие — малина, клюква, 
брусника, смородина, шипов
ник, синюха, чабрец, души-

ния нетоксичны и весьма эф
фективны.

Возросшая за последние 
годы популярность лекарст
венных растений привела к 
тому, что аптеки не в со
стоянии удовлетворить на 
них спрос. И многие начина
ют самостоятельно заготав
ливать полезные для здоро
вья растения.

К сожалению, при этом не 
всегда соблюдаются прави
ла сбора и хранения трав, не 
все могут отличить полезное 
растение от ядовитого.

гое узнаете о лекарственных 
растениях, произрастающих на 
территории нашей области, о 
способах их заготовки и хра
нения, научитесь правильно 
заваривать травы и готовить 
лекарственные сборы. Же
лающие смогут выпить чаш
ку ароматного чая с травя
ными добавками.

Наш адрес: Ангарск, ул.
Ленина, 36, тел.: 2-37-21.

А. ВАСИЛЬКОВА, 
научный сотрудник Ан
гарского музея.

руках «сюзи» — итальянский

взрыва, пронеслась в голове 
мысль. Схватив душманский
автомат, шагнул по уходяще- следующий лень ко-
му к блиндажу окопу. Вокруг „ему приковылял’ на
него все было забито стрель- К2 СТЬ1ЛЯ)< Носоченко. С его
бой и криками. Застава как б „ вВажнец-

л . » ,  о в угл и ..л .сь  и уммра- пр“ *  ” •
ле. В втот момент, когда до »св Многих рассеяли на под- 
радиста оставались считанные ходе.. На ЦБУ вовремя со- 
метры, боль во всем теле риентировагись, получив их
пронзила Коробова. Падая Вросили на «вертуш-
на бок, успел заметить белый к к 1
блин проклятого афганского КСп Двсантуру, которая до- 
солнца, нарастающего кро- била остаток банды. Кроме
вааыми размерами. Послед- Васнецова, было убито еще
ним отблеском уходящего * « _____'  м восемь бойцов и человексознания до него донесся 4
чей-то крик: «Командира...а... шесть получили дырки. Его
уби...л...и..,ии!», самого трахнула рикошетная

Сознание долго и мучи- слепая пуля-дура, но вроде 
тельно боролось с беспамят- кость не зацепила,
ством. Возникали и исчезали На той же десантной «вер- 
картины давно забытого дет- тушке» их приволокли в Газ- 
ства. В черные провалы па- НИг а оттуда в Кабул. Девчон- 
мяти падали знакомые лица, ки-сестрички здесь — зака- 
чтобы снова появиться на чаешься. Славяне говорят,
короткие мгновения... через пару недель тран-

...Вот по склону горы идет спортник летит в Ташкент,
цепочка душманов. Складки Может, и нас захватит. Будем 
длинных одежд колеблются в жить, товарищ капитан...

j



«ЗНАМЯ КОМ М УНИЗМ А» № 96 +  9 ИЮНЯ 1М0 ГОДА

О РАСПРЕДЕЛЕНИИ ЦЕЛЕВЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
ЗАЙМОВ ПО ТРУДОВЫМ КОЛЛЕКТИВАМ ГОРОДА АНГАРСКА

В соответствии с постановлени
ем Совета Министров СССР от 
21.12.89 № 1119 «О выпуске го
сударственных целевых беспро
центных займов» и исходя из раз
нарядки областного управления 
торговли исполком городского 
Совета народных депутатов дово
дит до сведения трудовых кол
лективов и организаций города 
условия продажи и погашения 
государственных целевых бес
процентных займов на товары 
длительного пользования.

Облигации целевых займов яг- 
яяются ценными именными бума 
гами и будут продаваться насе
лению на добровольной основе 

•по решению трудовых коллекти
вов за наличные деньги или пу
тель списания сумм с вкладов. 
Продажа целевых займов будет 
осуществляться отделениями Сбе
регательного банка СССР на ос
новании списков трудовых кол
лективов в соответствии с разна
рядкой горисполкома, утверж

денной решением исполнительно
го комитета. Выдача товаров бу
дет производиться в течение 1993 
года. Наименование товара и 
его стоимость указаны на обли
гации целевого займа.

Погашение облигаций займов 
будет производиться следующими 
товарами:

1. Автомобиль «Волга» ГАЗ-2410 
— 16.000 руб.
2. Автомобиль «Москвич» 2141, 

2142 — 10.000 руб.
3. Автомобиль «Таврия» — 5.300 

руб.
4. Автомобиль «Жигули», ВАЗ-

2108 — 8.500 руб.
5. Автомобиль «Жигули», ВАЗ-

2109 — 9.500 руб.
6. Автомобиль «Жигули» ВАЗ- 

2199 — 9.500 руб.
,7. Мотоцикл с коляской — 2.000 
руб.
8. Телевизоры цветного изобра

жения — 1.000 руб.
9. Видеомагнитофоны — 2.500 

руб.

10. Холодильники «ЗИЛ» 3-камер- 
иые — 1.000 руб.
11. Холодильники «Минск», «Би
рюса» 2- и 3-камерные — 500 
руб.
12. Печи СВЧ — 350 руб.
13. Швейные машины «Зигзаг» — 
200 руб.
14. Стиральные машины «Вятка», 
автомат — 400 руб.
15. Персональные бытовые ком
пьютеры — 700 руб.

Владелец облигации имеет 
право сдать облигацию в Сбер
банк и получить ее нарицатель
ную стоимость после извещения 
трудового коллектива и перерас
пределения ее другому лицу.

В случае если к моменту по
лучения по облигации товара его 
цена будет превышать стоимость 
облигации, то ее владелец до
плачивает недостающую сумму, 
а при получении более дешево
го товара он получает разницу в 
цене.

Для обеспечения своевремен
ной выдачи товаров владельцы 
облигаций целевых займов до 
1 июля 1992 г. должны по месту 
постоянного жительства зареги
стрировать облигации в торго
вых предприятиях, где будут вы
даваться соответствующие това
ры.

Перечень торговых предприя
тий будет сообщен дополнитель
но. Товары распределены соглас
но численности работающих на 
предприятиях, в организациях го
рода.

Руководителям предприятий, 
председателям профсоюзных ко
митетов ускорить распределение 
вышеперечисленных товаров со
гласно разнарядке горисполкома. 
Сведения о количестве выделен
ных товаров на трудовые кол
лективы можно получить в го
родском отделе торговли, каб. 
№ 32, 33, в рабочие дни.

Т. МАТЯЩУК, 
т .  горторготделом.

Фирма «Молодость» пригла
шает желающих «погрузиться» 
я атмосферу раягояорного ан
глийского языка, перешагнуть 
психологический барьер и по
чувствовать непреодолимое 
желание общения я неприну
жденной обстанояке среди 
друзей.

Для вас опытные специали
сты, владеющие современной 
методикой, пронедут интенсив
ный курс в течение 10— 12 
дней, включающий 30—36 ча
сов. Желательно знание анг
лийского языка хотя бы в 
объеме средней школы. Нача
ло занятий 14 июня. Органи
зационное собрание 13 июня 
в 19 часов в малом зале ДК 
нефтехимиков.

Записаться можно по теле
фону: 3-64-62, после 19 часов.

Срочво меняю BA3-2163 на «Паву».
Тел.: 4-63-32 (после 20 часов).

11464).

Утерянное клише «Аига рений проти
вотуберкулезный диспансер» считать
недействительнвш.

ХОЗРАСЧЕТНАЯ
КОНСУЛЬТАТИВНАЯ
ПОЛИКЛИНИКА

объявляет предварительную за
пись стоматологических больных 
для проведения под наркозом 
одномоментно^ санации полости 
рта (удаление зубов) и амбула
торных операций челюстно-лице- 
вой области (доброкачественные 
опухоли в области лица, шеи и 
полости рта). Запись проводится 
хозрасчетной поликлиникой еже
дневно с 9 до 20 часов 30 мин 
в субботу — с 9 до 12 часов в ре
гистратуре по адресу: 73-й кв-л, 
Здание 1-й горполиклиники, тел.:
2-30-17. Проезд городскими вида
ми транспорта до остановки 
«Швейная фабрика».

Здесь же поликлиника заклю
чает с предприятиями, учрежде
ниями города и области догово
ра на оказание квалифицирован-

ЕСЛИ У ВАС ЕСТЬ ИДЕИ

и возможность их реализовать в практической медицине, но 
нет юридического статуса, у нас в научно-исследователь
ском центре медико-биологических проблем НПО «Поиск» 
вы можете на договорных соглашениях открыть свое само
стоятельное направление работ.

Ждем ваших предложений по адресу: г. Ангарск, Дворец 
пионеров Юго-Западного района, комната № 7.

Уважаемые антарчаие!

Приемный пункт № 16, расположенный в 84-м кв-ле, дом 15, 
тел.: 9-81-48, по изготовлению матрацев, ватных и пуховых одеял 
переехал в ателье «Силуэт» по адресу: 13 мр-н, № 26, телефон:
6-85-05. Просим посетить ателье!

■I \_

ной медпомощи и проведение 
медосмотров.

Цены на медицинские услуги 
значительно ниже кооперативных.

К вашим услугам квалифици
рованный медицинский персонал 
хозрасчетной консультативной по
ликлиники.

ЖДЕТ ХОЛОДНАЯ 
ГЛАДЬ ВОДЫ 

ОЗК-Э7, президиум СК «Ер
мак» объявляют дополнитель
ный набор на июнь-июль 
с. г. детей и взрослых в пла
вательный бассейн СК «Ер
мак».

Предприятие разнобытовых ус
луг предлагает новый вид услуг— 
ремонт меховых головных убо
ров.

Принимаются заявки на ре
монт, реставрацию, перетяжку и 
замену подкладов всех видов 
меховых головных уборов. Ре
монт меховых головных уборов 
из меха сурка, ондатры выпол
няется из материала предприя
тия и заказчика. Сроки ремонта 
сокращены. Возможно выполне-

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 10 ИЮНЯ
1-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00— «Спорт для всех». 9.15 — 
Ритмическая гимнастика. 9.45 — 
Тираж «Спортлото». 10.00— «С ут
ра пораньше». 11.00— «На служ
бе Отечеству». 12.00—Утренняя 
развлекательная программа 
■Блиц». 12.30—«Вокруг света».
13.30—«Здоровье». 14.15—П. И. 
Чайковский. «Лебединое озеро». 
Спектакль ГАБТа Союза ССР. 
16.40— «Веселая карусель». Мульт
фильм. Выпуск 1-й. 17.00—«Эко
логический бумеранг». Публици
стическая программа для юно
шества. 18.15—«Педагогика для 
всех». 19.15— «Сельский час». Па
норама. 20.30—Концерт Государ
ственного ансамбля песни и тан
ца Татарской АССР. 21.10—-«Боль
ница на окраине города». 12-я и 
13-я серии. 23.00—«Время». 23.30 
—«Мысли о вечном». Воскресная 
нравственная проповедь. 23.40— 
Концерт Евгения Нестеренко и 
Академического оркестра рус
ских народных инструментов Гос- 
телерадио СССР.

2-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00—«На зарядку становись!» 
9.15—Кинопублицистика союзных 
республик. Фильм «Во имя и на 
благо» (Минск). 9.45—Футбол. 
Чемпионат мира. Сборная Объ
единенных Арабских Эмиратов-- 
сборная Колумбии. 10.45—Фут
бол. Чемпионат мира. Сборная 
Италии — сборная Австрии. Пе
редача из Италии. 13.00—«Алек
сандр Невский». Док. фильм.
14.05—Видеоканал «Содружест
во». 17.35—Видеоканал «Совет
ская Россия». 20.05—«Планета».

Международная программа.
21.05—«Спокойной ночи, малы
ши!» 21.20— «Частная жизнь». 
Худ. фильм с субтитрами. 23.00 
—«Время». (С сурдопереводом)..
23.30—«В мастерской художни
ка». Три жизни Ивана Никифоро
ва. 23.45 — Футбол. Чемпионат 
мира. Сборная СШ А—сборная
Чехословакии,

ПОНЕДЕЛЬНИК, 11 июня
1-я программа

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
7.30 — «12С минут». 9.30 —
«Больница на окраине города». 
12-я и 13-я серии. 11.20 — Фут
бол. Чемпионат мира. Сборная 
Бразилии — сборная Швеции. 2-й 
тайм. 12.20 — «Очевидное — не
вероятное». i 3.20 — Народные 
мелодии. 13.30 — «Время». 17.30
— «Время». 18.00 — Футбол. Чем
пионат мира. Сборная Бразилии— 
сборная Швеции. 20.15 — «Мы и 
экономика». Совместные пред
приятия. 21.00 — «Больница на 
окраине города». 14-я и 15-я се
рии. 23.00 — «Время». 23.30 — 
«Коллаж». 23.35 — «Джазовые 
портреты». 00.25 — Телеслужба 
новостей.

2-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 — Утренняя гимнастика. 9.15
— Футбол. Чемпионат мира. 
Сборная США — сборная Чехо
словакии. 2-й тайм. 10.15 — Фут
бол. Чемпионат мира. Сборная 
Югославии — сборная ФРГ. 2-й 
тайм. 11.15 —Фильм—детям. «Зе
леный патруль». 12.30 — «Теле
фестиваль русской музыки в Кус
ково». Передача 1-я.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
17.00 — Мультфильмы. 17.30 — 
Эстрадный концерт. 18.10 — 
«Приангарье». 18.40 — Репортаж 
с первой сессии областного Со
вета 21-го созыва.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
20.45 — «Спокойной ночи, малы

ши!» 21.00 — Теннис. Открытый 
чемпионат Франции. 23.00 — 
«Время». 23.45 — Футбол. Чемпи
онат мира. Сборная Коста-Рики— 
сборная Шотландии.

К И Н О

«МИР» — 9, 10 июня — Тень
повелителя. 10, 12, 14, 16, 18, 20, 
21-40. 11 июня — Грань (дети
до 16 лет не допускаются). 10, 12, 
14 (удл.), 16-20, 18-10, 20, 21-40.

«РОДИНА» — 9, 10 июня —
Кодекс молчания (2 серии). 11,
14, 17, 20. 10 июня для детей — 
Доверчивый дракон. 9-30. 11 ию
ня — Частный детектив, или Опе
рация «Кооперация». 11 (удл.), 16, 
18, 20, 21-50.

«ГРЕНАДА» — 9, 10 июня —
Золотая антилопа. 10. Лето в ра
ковине (фильм первый). 12, 14. 
Данди по прозвищу «Крокодил». 
16, 17-50, 19-20 (удл.), 21-40. 11
июня — Приключения пингвинен
ка Лоло. 10. Лето в раковине 
(фильм второй). 12, 14, 16. Имя 
Розы (2 серии, дети до 16 лет не 
допускаются). 18, 20-30.

«ПОБЕДА» — 9, 10 июня —
Беспредел. 10, 12, 14 (удл.), 16-20, 
18-10, 20, 21-50. 11 июня — Ко
декс молчания (2 серии). 10, 13,
18, 20-30.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 9,
10 июня — Гу-га (2 серии, дети 
до 16 лет не допускаются). 10, 14,
17-20, 20. 11 июня — Семья (2 
серии). 10, 14, 17-20, 20.

Зал «Восход» — 9, 10 июня — 
Несуразные каникулы. 9-40, 13-30,
15. Имя Розы (2 серии, дети до 
16 лет не допускаются). 17, 19-30.
11 июня — Полет навигатора. 
9-40, 13-30, 15. А был ли Каро
тин (2 серии). 17, 20-20.

«КОМСОМОЛЕЦ» — 9, 10 июня 
— Аэлита, не приставай к мужчи
нам. 16, 18, 20 (удл.). Транти-Ван- 
ти. 14.
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«ЛЕТНИЙ» — 9, 10 июня —
Месть и закон (2 серии). 17, 20. 
Двенадцать месяцев. 12.

«ОКТЯБРЬ» — 9, 10 июня —
Интердевочка (2 серии, дети до 
16 лет не допускаются). 17, 20.

«ПИОНЕР» — 9, 10 июня — Ма
рия Мирабела в Транзистории. 10, 
12, 14. Знакомство (2 серии). 16,
18-30, 21. 11 июня — Заколдован
ный мальчик. 10. Последняя ночь 
Шахерезады. 12, 14, 16. Гу’ га (2 
серии, дети до 16 лет не допу
скаются). 18, 20-30.

ДК «ЛЕСНИК» — 9, 10 июня — 
Беспредел. 18, 20. 10 июня —
Легенда о сыне. 15.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — 9, 10 июня 
Отпетые мошенники. 19, 21.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — 9, 10
июня — Просто Америка (дети 
до 16 лет не допускаются). 15, 17, 
19. 11 июня — Отпетые мошен
ники. 15, 17, 19.

ПОМОГИТЕ
СЛЕДСТВИЮ

19 июня 1989 года в 10 часов на 
проезжей части ул, Чайковского, 
между «Универмагом» и «До
мом книги» трактор К-701 со
вершил наезд на мужчину казах
ской национальности, 27 лет.

Очевидцев наезда и лиц, ви
девших пострадавшего до наезда, 
просим сообщить ст. следовате
лю Сыроватской И. Н. по тел.: 
3-27-49, 3-05-26.

* * *
15 апреля 1990 года в 17 часов 

на перекрестке ул. Ленина и Мо
сковского тракта произошло 
столкновение автомашины ВАЗ- 
2108, госномер М 90-87 ИР, крас
ного цвета и автомашины ВАЗ- 
2121, госномер Б 43-78 ИР, зеле
ного цвета. Очевидцев ДТП про
сим позвонить ст. следователю 
Сыроватской И. Н. по тел.:
3-27-49, 3-05-26.

ние срочных заказов.
Предлагаем пошив меховых го

ловных уборов.
Принимаются заявки на пошив 

мужских шапок-ушанок, и фор
мованных шапок-ушанок мужских 
и женских из меха заказчика.

Заказы принимаются по адре
су: 8-й мр-н, дом 93, ателье бы
товых услуг, с 10 до 19 часов, 
выходные — суббота, воскресе
нье.

М Е Н Я Е М )
2-комнатную квартиру в центре Ир

кутска (30 кв. м.| 1-й этаж) на 2- 
комнатную крупногабаритную а Ан
гарске. Тел. в Ангарске: 4-48-29.

(1270)
0
2-комнаткую крупногабаритную

квартиру (32,2 кв .м., 3-й атак ) иа
3- комнатную крупногабаритную квар
тиру с телефоном. 1-й этаж на пред
лагать. Тел. 3-Б2-66. (1272)

о
3-комнатную квартиру (41.3 кв. и. 

телефон, лоджия. 95 кв-л) в 1-комнат
ную улучшенной планировки (7 мр-н,
17 кв. м, З-й этаж) на 4-комнатную е 
телефоном не ниже 1-го этажа в рай
онах 95 кв-ла, 19 мр-на и ближайших 
к ним районах. Или 1-комнатную на
1-комнатную улучшенной планировки в 1 
этих же районах. Тел.: 6-73-41.

(1383).

0
2-комнатную квартиру (30 св. ш. 

улучшенной планировки, З-й втаж. те
лефон, балкон, санузел раздельный, 
комнаты несмежные, 15 мр-н) на рав
ноценную с телефоном. Тел.: 6-08-25.

(1384).

0
Неблагоустроенную квартиру в цент

ре Иркутска на I -комнатную в Ангар
ске. Тел.: 6-91-50. (1455).

©
2-комнатную квартиру в Иркутске (1 

этаж, телефон) на 3-комнатную в Ан
гарске. Тел. в Ангарске: 6-70-77.

11311).

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Прием посетителей в общест
венной приемной редакции газе
ты «Знамя коммунизма» будут 
вести в понедельник, 11 июня, 
Обыденова Ирина Константинов
на; во вторник, 12 июня, — Коз
лов Владимир Николаевич, с 14 
до 18 часов.

Коллектив Ангарского политехни
кума выражает искреннее соболез
нование Родионовой Нине Викто
ровне по поводу смерти мужа 

"  РОДИОНОВА 
Юрии Герасимовича

Коллектив цеха М 47 коксогазо
вого зазода выражает глубокое 
соболезнование энергетику цеха 
Третьякову Геннадию Николаевичу 
в связи с тяжелой утратой — смер
тью
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